

#PERSONENVERKEHR 23. September 2016

DB Fernverkehr: Skandal bei Entgeltabrechnung- Arbeitgeber entzieht sich Fürsorgepflicht!

Etlichen Beschäftigten im Bordservice werden in diesem Monat Lohnbestandteile nicht aus-gezahlt. Und zwar die Umsatzprovision. Grund, laut Arbeitgeber: Ein Fehler im System. EVG und GBR sagen ganz klar: Das ist ein Skandal!

Etlichen Beschäftigten im Bordservice werden in diesem Monat Lohnbestandteile nicht aus-gezahlt. Und zwar die Umsatzprovision. Grund, laut Arbeitgeber: Ein Fehler im System. EVG und GBR sagen ganz klar: Das ist ein Skandal!

Der Arbeitgeber muss umgehend eine Lösung finden, wie die offenen Entgeltbestandteile nachgezahlt werden können! Betroffene sind auf die Umsatzprovision angewiesen!

Der GBR hat den Vorstand von DB Fernverkehr bereits angeschrieben. Denkbar ist z.B. eine sofortige Abschlagszahlung. Das entspricht der Fürsorgepflicht des Arbeitgebers, genauso wie dafür zu sorgen, dass solche „Fehler im System“ umgehend abgestellt werden.

Downloads



Aushang

(PDF, 53.45 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/16-09-23_-_INFO-Skandal_bei_Entgeltabrechnung.pdf)